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(AGENPARL)   Cagliari 29 gen   Con il ‘picchettamento’  che delimita le 
nuove proprietà agricole nel territorio di Pauli Arbarei, procede verso la 
fase conclusiva il progetto pilota del Piano di riordino fondiario che lo 
scorso ottobre era stato riavviato dal Consorzio di Bonifica della Sardegna 
Meridionale (CBSM) a seguito del le  indicazioni del l’assessorato 
dell’Agricoltura e che ha interessato circa 600 imprese agricole. Il territorio 
del piccolo centro della Marmilla era stato scelto per l’attuazione del 
progetto pilota che sarà poi applicato in tutte le aree di pertinenza del 
Cbsm e agli altri Consorzi isolani. A seguito delle nuove disposizioni 
regionali, il CBSM aveva potuto riprendere il cammino procedurale 
sospeso da anni a causa della difficoltà nel reperimento e raccolta dei dati 

delle proprietà agricole, che negli anni passati venivano cedute anche con semplici scritture private se non 
addirittura con accordi verbali, e dei costi per la regolarizzazione degli atti di proprietà, sui quali è intervenuta 
attivamente la stessa Regione. Il riordino Fondiario (fondamentale   secondo l'assessore Oscar Cherchi   per 
risolvere il problema della frammentazione tramite l’accorpamento dei terreni agricoli distanti fra loro e 
appartenenti allo stesso proprietario), prevede una manovra di compensazioni e ‘scambi volontari', studiati e 
proposti all'utenza dal Consorzio. Molti imprenditori agricoli usufruiranno della riscrittura della geografia dei terreni 
della zona potendo così ciascuno disporre di un unico appezzamento che per valore, dimensioni e produttività 
corrisponde a quello delle frazioni di terra posseduti prima del procedimento. 

Altro in questa categoria:  « FINANZE: BARBATO (IDV), ESTERNALIZZAZIONE SERVIZI BANCARI GRAVA 
SU OCCUPAZIONE  FRODI: COLDIRETTI, TRUFFA BIO COLPISCE 45% ITALIANI »   

Pubblicato in  POLITICA  

Tu sei qui: Home  News  POLITICA  AGRICOLTURA: RIORDINO FONDIARIO, SARDEGNA PUNTA A RIDURRE 
FRAMMENTAZIONE 

AGRICOLTURA: RIORDINO FONDIARIO, SARDEGNA PUNTA A 
RIDURRE FRAMMENTAZIONE 
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cronaca

Danni per l’alluvione di ottobre, la Regione Toscana anticipa 16 milioni e mezzo 

La Regione Toscana anticiperà 16 milioni e mezzo di euro che lo Stato ha concesso per i 
lavori di somma urgenza dopo le alluvioni in Toscana dello scorso ottobre (leggi). Per 
quell'evento è stato riconosciuto lo stato di emergenza nazionale e contestualmente sono stati 
stanziati 16 milioni e mezzo. Le risorse sono certe. I tempi della burocrazia fanno sì però che 
quei soldi non potranno subito finire nelle casse di Comuni e Province che hanno realizzato i 
lavori o dovranno farlo. 
  
169 i comuni danneggiati Nell'alluvione del 20, 21 e 24 ottobre scorso furono169 i comuni 
danneggiati. Frane ed allagamenti interessarono buona parte della Toscana: l'unica provincia 
non coinvolta fu Livorno. Le amministrazioni che hanno dovuto affrontare lavori di somma 
urgenza sono quaranta, un paio di Unioni, quattro Province ed alcuni consorzi di bonifica: le 
stesse che beneficeranno adesso dei 16 milioni e mezzo.   

29/01/14 13:04 in cronaca  

   Stampa questa pagina

Piace a 2 persone. Registrati per vedere cosa piace ai tuoi amici.Mi piace Tweet

Commenti

«La priorità non è l'individuazione del porto di destinazione, ma che la nave lasci il Giglio prima possibile». A dirlo il prefetto 
Franco Gabrielli, capo del dipartimento... 

Concordia, il prefetto Gabrielli: «La priorità non è il porto di destinazione ma portarla 
via dal Giglio»

Due residenze sanitarie abusive. Le  hanno scoperte i carabinieri del Nas di Firenze e la polizia municipale di Pistoia, a 
conclusione di una attività investigativa coordinata dalla Procura... 

Residenze sanitarie abusive scoperte dai Nas, anziani accuditi da personale non 
abilitato 

Ha eluso giornalisti, fotografi e cineoperatori arrivando con molto anticipo in Tribunale a Siena per essere ascoltato in aula 
nell'ambito dell'inchiesta Mps legata alla ristrutturazione del derivato... 

Processo Mps, è il giorno di Giuseppe Mussari. Sale l'attesa per l'interrogatorio

In Toscana arriva la neve. Per questo la Sala operativa unificata della protezione civile regionale ha emesso un'allerta meteo dalle 
8 alle 24 di domani, mercoledì 29 gennaio. Interessate le... 

Neve a quote basse, allerta per la Toscana settentrionale 

 
 

Mps, Mussari per la prima volta in aula 

dall'inizio del processo
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Passeggiate 
d'autore

“Squali predatori 
perfetti” è la... 

Squali. Predatori 
perfetti

Oltre cento eventi in 
due mesi. “Tutto il 
Natale... 

Tutto il Natale di 
Siena
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Un impegno nel PD per l'Ambiente 

Alessandro 
Bratti  

29/01/14

Pubblicato da Alessandro Bratti a 13:51   

Etichette: Ambiente, Bonifiche, Dissesto idrogeologico   

Allerterà autorità competenti su pericolo 
emergenza alluvionale  

 
Partirà in Puglia un'importante sperimentazione per la 
prevenzione del rischio idrogeologico: per iniziativa del 
Consorzio di bonifica montana del Gargano, nell'ambito della 
progettualità comunitaria "Living Lab", sarà, infatti, 
realizzato "un software che, analizzando più parametri e non 
solo l'andamento pluviometrico, allerterà le autorità 
competenti sul pericolo di un'emergenza alluvionale. L'area 
test sara' quella limitrofa al lago di Vieste". 
 

Questa, "è un'ulteriore 
testimonianza del ruolo dei 
Consorzi di bonifica anche come 
fucina di innovazione verso un 
futuro, che dovrà avere il territorio 
e le sue inclonabili peculiarità 
come elemento economico della 

competitività italiana nell'epoca della globalizzazione 
commenta Massimo Gargano, presidente dell'Anbi 
Associazione nazionale bonifiche e irrigazioni è su valori come 
identità e distintività, che si potrà vincere la competizione sui 
mercati internazionali." 
 
(DIRE) 

Posta un commento  

Nessun commento: 
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ASCA > Regioni A+ A+ A+

Abruzzo: Febbo, consorzio 'Bonifica sud' non verra' 
commissariato 
29 Gennaio 2014  14:48 

(ASCA)  L'Aquila, 29 gen 2014  ''Non arrivera' alcun commissario al Consorzio di Bonifica Sud''. Lo 

afferma l'assessore alle Politiche agricole, Mauro Febbo, dopo la mozione votata in Consiglio 

regionale nella seduta di ieri. ''Il lavoro messo in campo in questi mesi dalla Regione non cambiera', 

anche perche' la mozione ha solo valore di indirizzo politico''. ''Il Commissariamento dell'ente ? 

spiega Febbo  puo' essere disposto solo con atto di Giunta e avallato dal sottoscritto in qualita' di 

assessore competente. Voglio invece ribadire che questo Governo regionale segue costantemente 

le progettualita' importanti per il futuro del Consorzio vastese e le azioni e gli interventi significativi al 

fine di risolvere la situazione finanziaria dell'Ente''. In questo senso, ''e' importante sottolineare  

aggiunge l'assessore alle Politiche agricole  che il protocollo firmato solo qualche giorno fa con gli 

altri enti del Vastese e l'accordo con la tesoreria della Cassa di risparmio di Chieti siano risultati e 

risposte concreti ai dipendenti e al mondo agricolo''. ''L'attuale deputazione ? conclude l'assessore 

Mauro Febbo  puo' continuare a lavorare per il bene del Consorzio e mettere in atto le azioni 

iniziate proprio da questo Governo regionale come la Diga di Chiauci ferma da decenni. Voglio 

infine rivolgere un invito al Pd di rivolgersi alla Corte dei Conti per fare luce su quanto accaduto nel 

corso della passata gestione''. red/res  
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AZIENDE  CHI SIAMO  COMUNICA CON NOI  NEWSLETTER GRATUITA   cerca nel giornale... vai

PRIMA PAGINA  CARPI  BASSA MODENESE  MODENA  REGGIO EMILIA  SASSUOLO  VIGNOLA  APPENNINO  REGIONE 

  ULTIMA ORA: 19:03  Eseguiti oggi i primi interventi chirurgici all’interno del nuovo comparto operatorio del Ramazzini di Carpi 

» Bassa modenese  Modena  

Alluvione, Sabattini: “Far luce sulle responsabilità” 
29 gen 2014  22 letture //  

«La ricerca della verità sulle cause del disastro è un dovere e un impegno, così come occorre individuare tutte le 
soluzioni in grado di aiutare i cittadini delle aree interessate, duramente colpiti una seconda volta dopo il 
terremoto». L’ha affermato il presidente della Provincia di Modena, Emilio Sabattini, intervenendo nel corso della 
seduta del Consiglio provinciale di mercoledì 29 gennaio, in risposta a diverse interpellanze dell’opposizione e 
della maggioranza sull’emergenza. «Il presidente della Regione ha detto che nessuno uscirà indenne da questa 
vicenda. Il problema – ha sottolineato – riguarda l’intero sistema: la regimentazione delle acque ma anche il 
governo della ghiaia, della fauna e, quindi, dell’ambiente. C’è una quota di responsabilità comune sulla quale 
occorre fare chiarezza». Con questo obiettivo il presidente ha proposto di istituire «una conferenza provinciale 
alla quale partecipino tutti i soggetti interessati, dalle istituzioni agli ambientalisti, per capire come affrontare 
questa situazione. Perchè non si può pensare di tutelare l’ambiente ingessandolo e noi siamo stanchi di vivere 
in emergenza». Anche in relazione alla presenza di nutrie, oggetto di una delle interpellanze, Sabattini ha messo 
in luce «la frammentazione di competenze e responsabilità e la conseguente difficoltà a governare i processi». 

Dopo aver ricordato la figura del disperso, Oberdan Salvioli – «siamo vicini alla famiglia e non abbandoniamo la 
speranza» – Sabattini ha voluto ringraziare pubblicamente «quanti hanno dato un contributo in questi difficili 
giorni, dal personale delle istituzioni e delle forze dell’ordine alle aziende che hanno messo a disposizione 
uomini e mezzi, fino ai cittadini che sono corsi a dare una mano. Oltre, naturalmente, alla Regione Emilia 
Romagna». 

Se sulle cause della rottura dell’argine il presidente della Provincia ha rinviato agli esiti della commissione 
scientifica che il Comitato istituzionale di coordinamento ha subito deciso di istituire, sulla gestione 
dell’emergenza Sabattini ha espresso un giudizio «molto positivo sull’operato della Protezione civile, come del 
resto dimostrato nell’emergenza terremoto». 

NUTRIE, 51 MILA CAPI ABBATTUTI IN 6 ANNI  I PIANI DI CONTROLLO REGOLATI DA UN PROTOCOLLO 

In sei anni sono circa 51 mila le nutrie abbattute nella provincia di Modena, in base ai piani di controllo 
predisposti dalla Provincia e finalizzati all’eradicazione della specie. L’ha affermato il presidente emilio Sabattini 
rispondendo in Consiglio provinciale a un’interpellanza presentata da Dante Mazzi (Pdl). I capi abbattuti nel 2008 
sono stati 14.204, 7.918 nel 2009, 7.968 nel 2010, 7.738 nel 2011, 7.401 nel 2012, 5.724 nel 2013. La 
diminuzione progressiva è dovuta anche al calo della popolazione complessiva degli animali. Tra il 2009 e il 
2013 sono state abbattute anche 3.610 volpi. 

Il piano di controllo è realizzato attraverso un protocollo, sottoscritto per la prima volta nel 2008 e rinnovato 
annualmente, tra la Provincia, gli enti di presidio territoriale idraulico (Bonifica, Aipo), le associazioni degli 
agricoltori, gli Atc Mo1 e Mo2. Ciascun soggetto collabora a promuovere azioni per prevenire i danni idraulici, 
agricoli ed ecologici causati dalla nutria. Il piano di controllo prevede l’attività di sparo e di cattura con gabbie
trappola durante tutto l’anno. I soggetti abilitati all’abbattimento sono: nei parchi e nelle riserve naturali, gli enti 
gestori; nel resto del territorio la Polizia provinciale, la Guardia forestale e la Polizia municipale, che possono 
avvalersi di coadiutori – volontari, che operano gratuitamente – autorizzati e selezionati attraverso corsi appositi 
gestiti dalla Provincia. L’attività di cattura con le gabbie può essere svolta anche da proprietari e conduttori dei 
fondi agricoli, e dal personale dei consorzi di bonifica, sempre autorizzati dalla Provincia a seguito di corso di 
preparazione. 

La Polizia provinciale coordina l’applicazione del piano e svolge le funzioni proprie; gli enti di presidio territoriali 
idraulico comunicano il programma di interventi di sfalcio e individuano e segnalano tane, collaborano con 
proprio personale all’attuazione del piano; le associazioni degli agricoltori individuano e segnalano tane, danno 
disponibilità per i coadiutori; gli Atc svolgono attraverso i coadiutori il grosso delle operazioni di abbattimento. 
«Noi – ha detto Sabattini – il nostro dovere l’abbiamo fatto, predisponendo i piani e stanziando le risorse 
necessarie». 

  

  

  
 

 
Follow @sassuolo2000  
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Lavori di somma urgenza per il ripristino dell’argine 
del Sele 

 
 

La Giunta comunale guidata dal sindaco Italo Voza ha approvato 

una delibera riguardante i lavori di somma urgenza per il 

ripristino dell’argine del Sele. Ai lavori sta provvedendo il 

Consorzio di Bonifica di Paestum. Per l’intervento è previsto un 

importo di 25 mila euro, stanziati dalla Regione. Il Comune di 

Capaccio Paestum ha ufficialmente assicurato la ulteriore 

copertura finanziaria per il completamento dell’opera. Il Consorzio 

si impegna a partecipare con proprie risorse di mezzi e uomini.  

 

L’argine si è rotto in località Brecciale e ha causato l’allagamento 

di circa 300 ettari di terreni coltivati, abitazioni, aziende agricole e 

zootecniche che hanno comportato lo sgombero di persone, 

Tweet 

le più lette della settimana 
2301 Sequenza terremoti nel Cilento. 
Giorni 22 e 23 gennaio 2014 

2201 Altra scossa di terremoto nel 
Cilento. MI 3.7 ore 23:44 

2201 #Maltempo, esonda il fiume Sele. 
Diverse famiglie evacuate 

2401 “Dopo 5 anni senza incidenti, 
tariffa unica in tutta Italia” 

2401 Cilento Costiero  Avviso Consac: 
Rischio di grave rottura della condotta 
idrica adduttrice 

2801 AULETTA, FRANA LA SS 19. 
FAMIGLIE ISOLATE 

» Cilento Notizie › CapaccioPaestum › Comuni 
Commenti + 
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Segui @cilentonotizie
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Pubblicata il 29/01/2014 15:54  

  

Ti potrebbe interessare anche: 

Tante offerte di LAVORO Salerno e provincia. Clicca qui  

Si raccomanda di rispettare la netiquette. 

animali da allevamento e attrezzature.  

In particolare sono state interessate dall’alluvione le zone di 

Gromola, Barizzo, Brecciale, Trentalone, Volta del Forno, Varolato, 

Olmo Panno, Stregara, Precuiali, Foce Sele, Hera Argiva, Vasca di 

Colmata.  

 

«I fondi messi a disposizione della Regione, più gli ulteriori fondi 

messi a disposizione dal Comune e dal Consorzio di Bonifica, 

consentiranno di ripristinare l’argine nel punto di rottura. –  

spiega il sindaco Italo Voza –  Al momento questa è la nostra 

priorità perché altre piogge potrebbero causare nuovamente 

l ’uscita del Sele in quel punto. E’ chiaro che non si tratta di un 

intervento definitivo per mettere in sicurezza completamente e 

definitivamente sia gli argini tutti sia l’alveo del fiume, per il quale 

occorrerà una copertura finanziaria molto maggiore e per la quale 

abbiamo già sollecitato e continueremo a sollecitare tutti gli enti 

interessati. In proposito lunedì prossimo, su mia richiesta, il 

Prefetto Gerarda Maria Pantalone ha convocato un tavolo tecnico 

in prefettura». 

Tweet 

Segui Cilento Notizie Segui @cilentonotizie   email Ricevi avvisi

 

 

Capaccio  Paestum, 

esondazione Sele: il 

sindaco Italo Voza ha 

disposto lo sgombero 

degli edifici colpiti 

 

 

Santa Marina, un 

museo archeologico 

presso il convento San 

Francesco 

 

 

Santa Marina, bando 

per la concessione di 

sei aree per 

stabilimenti balneari 

 

 

Sapri  Istituzione 

della Commissione 

Mensa Scolastica. 

Maggiori controlli 

nell'interesse dei 

bambini 

 

 

Salerno  Via ai lavori 

di difesa e 

riqualificazione della 

costa orientale 

Commenta la notizia
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strade del Cilento e 
Vallo di Diano: un 
grande traguardo 
per tutti

Presentazione 
progetto ITEO: 
l’innovazione 
tecnologica scorre 
sul filo dell’Olio DOP 
Cilento

Risorse Viabilità 
Provincia di 
Salerno, Pica: 
Meglio Tardi che mai

Lavori di somma 
urgenza per il 
ripristino dell’argine 
del Sele

DISSESTO 
IDROGEOLOGICO, 
CIRIELLI (FDI): 
“CON CALDORO 
COLLABORAZIONE 
ISTITUZIONALE 
VINCENTE”

Finanziati dalla 
Regione Campania 
28 milioni di lavori 
di messa in sicurezza 
di arterie provinciali 
interessate da frane
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Inserisci la tua mail per ricevere gratis 
le nostre news. (max 1 mail al giorno). Richiede 

verifica successiva. 
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LA NOSTRA SELEZIONE VIDEO

 

Riunione a 

 

Presentazione 

  

Commissario ad 
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Viabilità nel 

 

Rassegna 
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Terremoto nel 
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Inserzionisti | Info | Contattaci | English | Nederlands | Español | HortiDaily 

 

Il sito web per il 
commercio italiano di 

frutta e verdura 
       

 
Notizie Cerca Ricerca di personale La Sveglia   Video   Foto Registrazione 

 
Verdura Frutta Agrumi Banane Patate & Cipolle Salute & Sicurezza alimentare Ingrosso Retail Innovazioni Cultura d'impresa Logistica

Diversi Agenda Quafety

 
 

  
 

Avvisi

  

Clicca qui per iscriverti e ricevere 
quotidianamente la newsletter

  Segui FreshPlaza.it su twitter

Ricerca di personale

 
  

Product Manager

Procacciatori affari e mediatori per 
l'estero

Agronomo in provincia di Avellino

Agenti di commercio in quattro regioni

Responsabile per serra horsol

Agenti o procacciatori in Veneto, Friuli, 
Emilia Romagna

Responsabile tecnico per la Campania

Venditori in EmiliaRomagna e Veneto

Agenti di Commercio

Collaboratori per regione Campania

continua »

continua »continua » Acqua, Guidi (Confagricoltura): "Utilizzare le risorse PAC per riordinare la 
rete irrigua nazionale" 
 
"L'acqua rappresenta per il settore agricolo forse il più 
importante fattore di competitività. Il settore primario non 
'consuma' questa preziosa risorsa ma l'impiega nell'uso 
irriguo per poi reimmetterla nel ciclo idrologico naturale". Lo ha detto il presidente 
dell'Organizzazione degli imprenditori agricoli, Mario Guidi, dando inizio ai lavori dell'incontro sul 
piano irriguo, che si è tenuto ieri 28 gennaio in Confagricoltura con i rappresentanti del ministero 
per le Politiche agricole, dell'Inea, dell'Anbi, dei Consorzi di bonifica e delle Autorità di Bacino. 
   
"All'indomani dell'accordo in Conferenza StatoRegioni, che prevede il piano nazionale delle acque 
per l'irrigazione, i prossimi mesi saranno cruciali per capire come saranno destinate le risorse – 
ha proseguito Guidi . Il nostro obiettivo è quello di creare strumenti moderni d'irrigazione delle 
colture. Realizzare macrostrutture, se le aziende non potranno utilizzare l'acqua è inutile, oltre 
che costoso. Vogliamo contribuire all'impiego delle risorse idriche ed è per questo che 
Confagricoltura ha avviato questa consultazione con chi a vario titolo agisce sull'acqua".  
 
"Occorre creare sinergie con i piani di sviluppo rurale. La programmazione della spesa della 
nuova PAC – ha osservato Guidi – dovrà costruire un modello di agricoltura in grado di affrontare 
il 2021. I trecento milioni di euro destinati al piano irriguo nazionale sono una cifra troppo 
importante, che dovrà essere ben utilizzata, perché l'irrigazione e la qualità del servizio irriguo 
costituiscono fattori di sviluppo fondamentali per le nostre imprese". 
 
Per il presidente di Confagricoltura due sono i nodi principali da sciogliere. Il primo riguarda la 
coesistenza tra i 21 piani di sviluppo rurale e lo specifico piano irriguo nazionale, il secondo 
riguarda l'accordo di partnerariato, in cui convergeranno gli specifici programmi operativi dei 
diversi fondi e alcuni spunti riguardano proprio la gestione del territorio e l'acqua. "In tale quadro è 
necessario trovare soluzioni che permettano un'efficiente irrigazione pur contribuendo al 
risparmio idrico ed energetico".  
 
"E' necessario – conclude Guidi  rendere più moderne le reti di adduzione e distribuzione, 
ristrutturandole per ridurre le perdite di distribuzione, razionalizzare e ridurre i consumi. E' 
opportuno incentivare quanto più possibile la creazione di bacini artificiali aziendali, non 
sufficientemente presenti. Ciò permetterà, qualora ce ne fosse il bisogno, di effettuare irrigazioni 
di soccorso nei periodi siccitosi, utilizzando acque accumulate nelle stagioni piovose. Infine, 
serve una gestione sostenibile e integrata del suolo, promuovendo opportune pratiche 
conservative e attuando uno specifico e organico piano di protezione e di difesa dell'assetto 
idrogeologico".  

Data di pubblicazione: 29/01/2014 

 

  

 rispondi a questo articolo    invia questo articolo via mail      stampa  
 

Ricevi gratuitamente per email il notiziario quotidiano | Clicca qui 

 
  

Altre notizie relative a questo settore: 

29/01/2014 I risultati della ricerca di Bestack al servizio della filiera ortofrutticola per ridurre 
gli sprechi alimentari

29/01/2014 Confai: preoccupati per Expo 2015 dopo dimissioni Ministro agricoltura
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Alluvione di ottobre, la Regione anticipa i 16 milioni e 
mezzo dello Stato 

 

HOME  << INDIETRO 

29 gennaio 2014 14:54 Attualità  Toscana 

La Regione Toscana anticiperà 16 milioni e mezzo di euro che lo Stato 

ha concesso per i lavori di somma urgenza dopo le alluvioni in Toscana 

dello scorso ottobre. Per quell’evento è stato riconosciuto lo stato di 

emergenza nazionale e contestualmente sono stati stanziati 16 milioni e 

mezzo. Le risorse sono certe. I tempi della burocrazia fanno sì però che 

quei soldi non potranno subito finire nelle casse di Comuni e Province 

che hanno realizzato i lavori o dovranno farlo. “Così abbiamo deciso di 

anticiparli noi” sottolinea il presidente della Toscana Enrico Rossi, 

illustrando il provvedimento adottato nella riunione di giunta di ieri. 

Nell’alluvione del 20,21 e 24 ottobre 2013 furono169 i comuni 

danneggiati. Frane ed allagamenti interessarono buona parte della 

Toscana: l’unica provincia non coinvolta fu Livorno. Le amministrazioni 

che hanno dovuto affrontare lavori di somma urgenza sono quaranta 

Comuni nei territori di Lucca, Massa Carrara, Pisa, Prato e Pistoia, un 

paio di Unioni, quattro Province ed alcuni consorzi di bonifica: le stesse 

amministrazioni che beneficeranno adesso dei 16 milioni e mezzo. 

Condividi questo articolo: 

Ultime dalla Toscana 
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frane, certificato lo 

stato di emergenza regionale in 
74 Comuni. Massa, Prato e 
Lucca le province più colpite 

29012014 14:24 
Fucecchio | Mercato, 
dal 3 marzo 

‘tecnicamente’ possibile il 
trasferimento in piazza Aldo 
Moro 

29012014 14:18 
Firenze | Sentenza bis 
per l’omicidio di 

Meredith Kercher: Raffaele 
Sollecito sarà in aula 
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Leggi qui (file.pdf) l’elenco dei comuni ed amministrazioni che 

beneficeranno dell’anticipo. 

Tutte le notizie di Toscana 

<< Indietro 

Sport 
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I più letti  

Commenti  

Tempo Libero 

29012014 13:55 

Livorno, Mesbah arriva in 

prestito dal Parma 

29012014 13:49 

Buoni risultati per il Club 

Firenze. Chiara Caparello 

diventa Maestro alle 3 

armi 

29012014 12:00 

A Prato si ricorda Carlo 

Castellani in un evento 

su 'atleti sotto il 

nazifascismo'. Partecipa 

l'assessore Eleonora 

Caponi 

14:46 Consorzi di bonifica, nominati i 
rappresentanti in consiglio regionale. 
Mozione unanime: il sistema elettorale deve 
essere rivisto

14:44 Vademecum Agenzia del Farmaco per 
difendere pazienti da ‘cure miracolose’

14:43 Nubifragi e frane, certificato lo stato di 
emergenza regionale in 74 Comuni. Massa, 
Prato e Lucca le province più colpite

14:38 Educazione ambientale, seminario per i 
docenti

14:35 Orti sociali del Q4, verso al scadenza delle 
domande per l’assegnazione

14:30 Olio extravergine, Rossi: “Invitiamo il New 
York Times. Il nostro è garantito”

29012014 

[ Lucca ] Anffas e 

Provincia di Lucca 

ricordano lo sterminio 

dei disabili nella 

Germania nazista con una 

mostra a Palazzo Ducale 

29012014 

[ Lucca ] L’universo 

magnifico che regna nel 

cuore della camelia nelle 

tele di Isabel Pacini. Le 

opere dell’artista di 

origine belga in mostra 

alla Fondazione Banca 

del Monte di Lucca 

29012014 

[ Pisa ] Per la rassegna 

“Aprite le orecchie”, 

serata elettronica all’ex 

cinema Lumiere di Pisa 

con gli M+A 
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CRONACA  POLITICA  ECONOMIA  ESTERI  CULTURA  SPORT  SCIENZA & TECH  SALUTE  EVENTI  INTERVISTE 

Home » Calabria » Catanzaro » 

           

Conferenza Territoriale dei Consorzi di bonifica 
della Calabria 
29/01/2014, 17:09  A CURA DI ELISA SIGNORETTI GOOGLE+  0 COMMENTI   STAMPA    

RESPONSABILE CATEGORIA: REDAZIONE  

EVENTI 
0Mi piace

CATANZARO, 29 GENNAIO 2014   Convoca ta  da l  

Presidente dell’URBI Calabria, Marsio Blaiotta, si è svolta a 

Catanzaro  “Palazzo del le Bonif iche”  la conferenza 

territoriale dei Consorzi di Bonifica della Calabria in 

preparazione a quella nazionale. Nella relazione di 

apertura, Anna Maria Martuccelli, Direttore Generale 

A.N.B.I., ha insistito molto affinchè, l’azione dei Consorzi, si 

caratterizzi per  incisività ampliando le zone irr igue, 

ristrutturando ed ammodernando gli impianti diffusi sul 

territorio. In una delle quattro linee di intervento previste 

dalla programmazione 20142020, ha aggiunto –  grazie all’azione determinata dell’ANBI, vi è una specifica 

destinazione e quindi le risorse per il piano irriguo e questo significa che tra i soggetti protagonisti vi sono i Consorzi 

di Bonifica e Irrigazione, ai quali quindi, è stato riconosciuto ruolo, funzione ed operatività. 

Tale impostazione,  ha continuato –  deve essere mantenuta e rafforzata nei piani irrigui regionali, in modo che 

vengano delineate risorse ed azioni e proposte concrete per l’irrigazione e la tutela del suolo”. E’ stato riconosciuto 

poi dal Direttore Generale, il grande apporto della Regione Calabria e del Dipartimento agricoltura, che ha approvato 

le linee guida per i piani di classifica, che segneranno un punto importante per rafforzare il sistema consortile”. Altro 

tema la mitigazione del dissesto idrogeologico. 

“I Consorzi calabresi– ha affermato il presidente nazionale dell’ANBI Massimo Gargano – sono da sempre pronti e 

“con i progetti in tasca” e di questo, daremo contezza il 18 febbraio prossimo nella presentazione a Roma, del Piano 

per il rischio idrogeologico. Progetti –  ha proseguito –  cantierabili, che evidentemente fanno la differenza, e che 

possono dare risposte occupazionali garantendo in parallelo la qualità e l’economicità degli interventi. Gargano, ha 

riconosciuto al sistema consortile calabrese, di essere un punto di eccellenza nel sud, quasi una frontiera: esempio 

virtuoso in grado di governare il territorio di competenza con progettualità innovative per la competitività 

dell’agricoltura. I Consorzi poi, saranno protagonisti di Expo 2015, che affronta un tema, quello del cibo, che ci 

chiama direttamente in causa”. 

Alla conferenza territoriale hanno partecipato e sono intervenuti, il Dirigente Vicario del Dipartimento Agricoltura 

Peppino Calabretta e l’ing. Sarago per l’autorità regionale di bacino, il presidente di Coldiretti Calabria Pietro 

Molinaro e il Direttore di Confagricoltura Calabria Giovanni Iannuzzi. I lavori, si sono completati, con le relazioni di 

Presidenti e Dirigenti consortili sulle seguenti tematiche: Eventi alluvionali e manutenzione del Territorio, sostenibilità 

finanziaria, concertazione e comunicazione, PSR 200142020, schema di Bilancio, energie rinnovabili, piano di 

classifica e riscossione tributi, progetto risparmio idrico (Irriframe). 

(Notizia segnalata da Ufficio Comunicazione e Relazioni Esterne  URBI Calabria) 

  

Registrati per vedere cosa piace ai tuoi amici.Mi piace

I più visti 

La Gelmini falsifica le statistiche. Voleva più... 

Sanità Ticket 2011: Anno nuovo nuove esenzione ... 

Ligabue: il 16 luglio in concerto a Campovolo (R... 

Prima casa mutui: arriva agevolazione 200 mila e... 

Equitalia:nulla la cartella esattoriale se non n... 

Avvistata la pantera che si aggira a Palermo 

Curiosità, vero o falso "Latte scaduto per legg... 

Il bimbo piange? Ci pensa il gatto che lo coccol... 

Bonnie e Clyde all'italiana condannati 

15 giugno 2011: eclissi di Luna da non perdere!... 

I più commentati 

Prima casa mutui: arriva agevolazione 200 mila e... 

Sanità Ticket 2011: Anno nuovo nuove esenzione ... 

Lettera aperta alle suore di S.Elia 

Gruppo Facebook: NUN TE REGGHE PIU' 

Radio Padania shock: i due italiani uccisi in Ge... 

" Sono sempre i migliori quelli che se ne vanno.... 

Lettera aperta alla Sig.ra Patrizia Moretti, mad... 

Spider Truman, il precario che sfidò la Casta... 

Censimento 2011: polemica per l'accesso online... 

"La migliore offerta" di Giuseppe Tornatore, que... 

Ultimi articoli 

Provenzano non sarà in tribunale per motivi di ... 

Fondi Fep, fare rete per sviluppo pesca. Sabato ... 

Campitelli: "Ennesimo incidente, sbloccare subit... 

I Paipers arrivano in Puglia 

+ letti  + commentati  ultimi 

InfoOggi

InfoOggi piace a 2.371 persone.

Plugin sociale di Facebook

Mi piace

Registrazione Crea un account o Accedi per 
vedere cosa consigliano i tuoi 

amici.

Greenlight risolve in un giorno l'ipertrofia 
prostatica che colpisce l'80% degli italiani 
over...
6 persone consigliano questo elemento.

Fan  Consigliati 

HOME  REGIONI  STAFF  SCRIVI UNA NOTIZIA  COLLABORA  SOSTENITORI  NEWSLETTER 
5989 

1

    INFOOGGI.IT (WEB)
Data

Pagina

Foglio

29-01-2014

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

Consorzi di Bonifica

w
w

w
.e

co
st

a
m

p
a
.i
t

0
4
5
6
8
0

Pag. 77



Consorzi di Bonifica

w
w

w
.e

co
st

a
m

p
a
.i
t

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 80



Consorzi di Bonifica

w
w

w
.e

co
st

a
m

p
a
.i
t

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 81
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Regione, Gargano (Anbi): 
“Sistema consorzi bonifica 
Calabria punto eccellenza” 

 

Catanzaro  "I Consorzi di bonifica calabresi sono da sempre pronti e con i progetti in tasca e di 
questo, daremo contezza il 18 febbraio prossimo nella presentazione a Roma, del Piano per il 
rischio idrogeologico". Lo ha detto il presidente nazionale dell'Anbi, Massimo Gargano, 
intervenendo a Catanzaro ai lavori della Conferenza territoriale dei Consorzi di bonifica 
calabresi. "Progetti  ha aggiunto Gargano  cantierabili, che evidentemente fanno la differenza, 
e che possono dare risposte occupazionali garantendo in parallelo la qualità e l'economicità 
degli interventi". Il presidente dell'Anbi ha riconosciuto al sistema consortile calabrese "di essere 
un punto di eccellenza nel sud, quasi una frontiera: esempio virtuoso in grado di governare il 
territorio di competenza con progettualità innovative per la competitività dell'agricoltura. I 
Consorzi poi, saranno protagonisti di Expo 2015, che affronta un tema, quello del cibo, che ci 
chiama direttamente in causa". Alla conferenza, convocata dal presidente dell'Urbi Calabria, 
Marsio Blaiotta, in preparazione di quella nazionale, ha partecipato Anna Maria Martuccelli, 
direttore generale Anbi, che ha sottolineato la necessità che "l'azione dei Consorzi, si caratterizzi 
per incisività ampliando le zone irrigue, ristrutturando ed ammodernando gli impianti diffusi sul 
territorio. In una delle quattro linee di intervento previste dalla programmazione 20142020, h a 
aggiunto   grazie all'azione determinata dell'Anbi, vi è una specifica destinazione e quindi le 
risorse per il piano irriguo e, questo, significa che tra i soggetti protagonisti vi sono i Consorzi di 
Bonifica e Irrigazione, ai quali quindi, è stato riconosciuto ruolo, funzione ed operatività". "E' stato 
riconosciuto poi dal direttore generale  riporta un comunicato  il grande apporto della Regione, 
e del Dipartimento agricoltura, che ha approvato le linee guida per i piani di classifica che 
segneranno un punto importante per rafforzare il sistema consortile". 

© RIPRODUZIONE RISERVATA  
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Cerca nel sito...

Sulla consortile GonnostramatzaCollinas interviene il 
prefetto 

Il prefetto di Oristano Vincenzo de Vivo interviene sulla polemica dell’interruzione dei lavori nella 
strada consortile GonnostramatzaCollinas, invitando il Comune di Gonnostramatza, per Collinas è 
competente la Prefettura di Cagliari, ad adottare il provvedimento di chiusura al traffico richiesto 
dall’impresa esecutrice dei lavori. A dare notizia dell’intervento della Prefettura è la Provincia di 
Oristano, che evidenzia anche come l’impresa che sta eseguendo i lavori non solo abbia dovuto 
bloccare il cantiere, ma ha già presentato immediata riserva per “danni da fatti continuativi” con 
conseguente penale di oltre 3 mila euro al giorno. 

Il grave ritardo che si registra nello svolgimento dei lavori lungo la consortile, nel tratto 
Gonnostramatza – Strada Statale .131 – bivio per  Collinas,  è causato, infatti, continua la nota della 
Provincia, dal diniego dei tecnici dei due comuni di adottare  un’ordinanza di chiusura al traffico, 
necessaria per l’installazione e messa in opera di due scatolari in calcestruzzo, uno al km.1,392 e 
l’altro al km. 1,898. 

La strada, realizzata dal Consorzio di Bonifica 
della Sardegna Meridionale, è una strada di 
bonifica agraria non classificata. La 
competenza sulle ordinanze, dunque, secondo 
il Codice della Strada, è assegnata ai Comuni. 

Proprio per evitare aggravi anche economici 
ai responsabili dell’interruzione dei lavori, 
l’assessore provinciale alla viabilità Gianni Pia, 
aveva sollecitato per tempo i comuni 
interessati all’assolvimento di quanto previsto 
dalla normativa e concordato anche in sede di 
riunione preliminare tenutasi in Prefettura 
l’agosto scorso. La Prefettura interviene 
ricordando proprio questo incontro, evidenzia la nota provinciale, e richiamando i tecnici comunali 
responsabili del procedimento ai doveri di adozione degli atti di propria competenza. 

“Spero che da parte Gonnostramatza e Collinas  ci sia un’immediata rivalutazione della questione – 
sottolinea l’assessore provinciale alla viabilità Gianni Pia – quanto meno per il rispetto delle norme. 
La presa di posizione da parte dei tecnici comunali è inspiegabile – evidenzia ancora Pia – tenuto 
conto che gli stessi tecnici, pochi mesi fa, avevano anche preso parte al tavolo tecnico condiviso”. 

Mercoledì, 29 gennaio 2014 

Registrati per vedere cosa piace ai tuoi amici.Mi piace
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A.B.  18:42  

Con il picchettamento che delimita le nuove proprietà 
agricole nel territorio di Pauli Arbarei, procede verso la fase 
conclusiva il progetto pilota del Piano di riordino fondiario  

Riordino Fondario nella fase finale  

 
CAGLIARI  Con il “picchettamento” che delimita le nuove proprietà 
agricole nel territorio di Pauli Arbarei, procede verso la fase conclusiva il 
progetto pilota del Piano di riordino fondiario che lo scorso ottobre era 
stato riavviato dal “CbsmConsorzio di Bonifica della Sardegna Meridionale”
a seguito delle indicazioni dell’Assessorato regionale dell’Agricoltura e che 
ha interessato circa 600 imprese agricole.  
 
Il territorio del piccolo centro della Marmilla era stato scelto per 
l’attuazione del progetto pilota che sarà poi applicato in tutte le aree di 
pertinenza del Cbsm e agli altri Consorzi isolani. A seguito delle nuove 
disposizioni regionali, il Cbsm aveva potuto riprendere il cammino 
procedurale sospeso da anni a causa della difficoltà nel reperimento e 
raccolta dei dati delle proprietà agricole, che negli anni passati venivano 
cedute anche con semplici scritture private se non addirittura con accordi 
verbali, e dei costi per la regolarizzazione degli atti di proprietà, sui quali è 
intervenuta attivamente la stessa Regione.  
 
Il riordino Fondiario (fondamentale  secondo l'assessore Oscar Cherchi  
per risolvere il problema della frammentazione tramite l’accorpamento dei 
terreni agricoli distanti fra loro e appartenenti allo stesso proprietario), 
prevede una manovra di compensazioni e ‘scambi volontari', studiati e 
proposti all'utenza dal Consorzio. Molti imprenditori agricoli usufruiranno 
della riscrittura della geografia dei terreni della zona potendo così ciascuno 
disporre di un unico appezzamento che per valore, dimensioni e 
produttività corrisponde a quello delle frazioni di terra posseduti prima del 
procedimento.  
 
Nella foto: L’assessore regionale Oscar Cherchi 
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